



Bericht

Kreiskönigsball 2022

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 29. September 2022

Frank und Anja Kluger regieren Schützenkreis

Nach zuletzt im Jahr 2019 stattgefundenem Kreiskrönungsball feierten Hagens Schützinnen und Schützen, im festlich grün-weißen Saal des Bonifatius Haspe ihr neues Kreiskönigspaar Frank und Anja Kluger, von der Wehringhauser S.G. Neue Adjutanten sind Sabine Strauß und Michael Westerhoff sowie Beate Schmidt und Hans Willer. Zunächst wurden, im Beisein von MdB Timo Schisanowski, Bezirksbürgermeister Horst Wisotzky und der Bezirksvorsitzenden Susanne Zappe, sowie des Kreisjugendkönigspaares Nicolas Birkenstock und Hannah Vormann und der Kreiskinderkönigin Nele Klempt, die Pfänderschützen geehrt. Krone, Lars Würfel vom S.V. Unterberg, Zepter Dennis Nogga, Tückinger S.V., Apfel, Horst Schmidt S.V. Westerbauer, re. Flügel Michael Schmidt und li. Flügel Marc Flack, beide S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt.

Zum Abschied und für sein Engagement von 2019 bis heute erhielt der Exkönig Michael Schmidt, vom Kreisvorsitzenden Rüdiger Schmithüsen, die Goldene Verdienstnadel des WSB.

Geehrt wurden, mit einem hochwertigen Schreibset auch die anwesenden, platzierten Sportschützinnen und Sportschützen von den Landesmeisterschaften in den Freihand-Disziplinen. Sportgewehr 100m Kerstin Appelbaum, S.V. Lennetal, Vize-Landesmeisterin. Ihre Vereinskameradin Stefanie Appelbaum wurde in gleicher Disziplin Landesmeisterin und nahm an den Deutschen Meisterschaften teil. Die Mannschaft des Tückinger S.V. wurde in der Disziplin Sportgewehr 3x20 (Liegend, stehend, kniend) Vizelandesmeister. In der Einzelwertung erreichte Melanie Clauß die Landes-Vizewürde, und in der Disziplin Sportgewehr Liegendkampf den 3. Platz. Anke Kraeling erreichte ebenfalls Platz 3. In den Pistolendisziplinen dominierten die Hagener Bürgerschützen, allen voran, Angelika Göbel, Landesmeisterin mit dem Sportgerät Luftpistole und Teilnehmerin an den Deutschen Meisterschaften. Ebenso in der Disziplin Sportpistole 25m. Gatte Elmar wurde Landesmeister in der gleichen Disziplin. Die Mannschaft der Bürgerschützen wurde Vize-Landesmeister in der Disziplin Standartpistole 25m, und jeweils dritter in den Disziplinen Freie Pistole und Sportpistole 25m.

Nach so vielen Ehrungen feierte die Hagener Schützenfamilie einen rauschenden Krönungsball.



Foto:
Das neue Kreiskönigspaar, Mitte, umrahmt von den Geehrten und Ehrengästen.

Bild:
Rüdiger Schmithüsen.